MODELLFLIEGERCLUB SEEFELD-HOCHSTADT e. V.

Protokoll der Mitgliederversammlung des MFC Seefeld-Hochstadt e.V. am 04.03.2016

Datum: 18.03.2016

Verteiler: Mitglieder

Ort der Versammlung: Gasthaus "Schuster"

Hochstadt

Beginn: 19:15 Uhr Ende: 20:30 Uhr

Versammlungsleiter: EL Sawaf, Alexander; 1. Vorstand

Protokollführer: Karl, Dieter; Schriftführer Protkollablage: \MFC: PrMv160304.lwp

Anwesende:

Mitglieder:

- **stimmberechtigte:** 39 (gemäß Mitgliederliste 92)

- nicht stimmberechtigt:

- jugendlich (unter 16 Jahre) 1 (gemäß Mitgliederliste 1)

-Mitglieder auf Zeit: 8 (gemäß Mitgliederliste 22)

Die Mitgliederversammlung wurde satzungsgemäß durch schriftliche Einladung vom 10.02.16 einberufen. Folgende Tagesordnung wurde in der Einladung bekannt gegeben:

- 1. Begrüßung
- 2. Kassenbericht und Kassenprüfung
- 3. Entlastung des Vorstandes
- 4. Flugbetrieb
 - a. Hochstadt:
 - Pachtvertrag
 - Neuer Platz
 - b. Griesberg
- 5. Neuwahl des Vorstandes
- 6. Wahl der Kassenprüfer 2016
- 7. Satzungsänderung: Richtigstellung des Vereinsnamens im Vereinsregister gemäß Satzung
- 8. Allgemeines
 - allgemeine Situation Modellflug
 - Gemeinnützigkeit

Zu TOP 1: Begrüßung

Der 1. Vorstand begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass zu der Mitgliederversammlung des MFC Seefeld-Hochstadt ordnungsgemäß und rechtzeitig eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist.

Die Weihnachtsfeier 2015 war sehr gut besucht. Darin spiegelt sich das große Interesse der Mitglieder am Weiterbestand des Vereins.

Durch die neue Satzung sind jetzt Vollmitglieder ab dem vollendeten 16ten Lebensjahr und passive Mitglieder stimmberechtig.

Zu TOP 2: Kassenbericht und Kassenprüfung

<u>Kassenbericht 2015</u>: Der Kassenbestand betrug zu Beginn des Jahres 2015 cirka 14,9 TEuro. Die Einnahmen betrugen ungefähr 23,2 TEuro, die Ausgaben 15,1 TEuro. Somit konnte das Geschäftsjahr mit cirka 23,0 TEuro in der Kasse beendet werden.

Kassenprüfung erfolgte durch Hugo Schittich und Klaus Uhl.

Hugo Schittich berichtet über das Ergebnis der Kassenprüfung:

Für die Handys in Hochstadt und am Griesberg liegen keine Telekomverträge vor. (Stellungnahme Thomas Schmiedl: Für Prepaid Handys gibt es keine Verträge).

Wenn möglich sollten die Sammelüberweisungen umstrukturiert werden, um die Übersichtlichkeit zu erhöhen.

Die Kassenführung durch den Kassenverwalter Hubert Sandler ist in Ordnung. Es wurden keine Mängel festgestellt.

Die Kassenprüfer schlagen die Entlastung des Vorstandes vor.

Zu TOP 3: Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2015 wird zur Abstimmung vorgeschlagen. Die anwesenden stimmberechtigten Mitglieder stimmen ab.

Ergebnis: Stimmen dafür: 35 dagegen: 0 enthalten: 4 (Eigenenthaltung)

Damit ist der Vorstand für das Geschäftsjahr 2015 entlastet.

Zu TOP 4: Flugbetrieb

a. Hochstadt:

Der Pachtvertrag mit jährlicher Verlängerung, reduzierter Grundfläche, verpfändetem Sparbuch (15000€) für Rückbau und erhöhter Jahrespacht (2500€) ist endlich unter Dach und Fach.

Der Vorstand hat nochmals eine Kaufangebot für das bestehendes Gelände abgegeben. Aktuell ist aber kein Verkaufsinteresse seitens der Eigentümerin erkennbar.

Kauf Nachbargrundstück:

Aufgrund der aktuell diskutierten Neureglung des Luftraumes wurden die Kaufgepräche nicht weiter forciert. (siehe TOP 8 Allgemeines). Ein Vorvertrag soll in diesem Jahr noch abgeschlossen werden.

b. Griesberg

Alles wartet auf die neue Flugsaison.

Zu TOP 5: Neuwahl des Vorstandes

Hubert Sandler verzichtet auf eine Wiederwahl zum Kassenführer. Der 1. Vorstand dankt Hubert ganz besonders für 6 Jahre Lenkung der finanziellen Geschicke des MFC.

Zum Wahlleiter wird Nikolaus Haisenko einstimmig gewählt

Die versammelten Mitglieder beschließen, ohne Gegenstimme, in offener Abstimmung zu wählen.

Wahl des 1. Vorsitzenden: Vorschlag: EL Sawaf, Alexander

Wahlergebnis: Stimmen dafür: 38 dagegen: 0 Enthaltungen: 1

Somit ist Alexander EL Sawaf, selbstständiger Glaser, wohnhaft in 82178 Puchheim Moosstr. 29, zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt. Alexander EL Sawaf nimmt die Wahl an.

Wahl des 2. Vorsitzenden: Vorschlag: Fruth, Albert

Wahlergebnis: Stimmen dafür: 38 dagegen: 1 Enthaltungen: 0

Somit ist Albert Fruth, Diplomingenieur (FH), wohnhaft in 82110 Germering Ludwigstr. 23, zum 2. Vorsitzenden wieder gewählt. Albert Fruth nimmt die Wahl an.

Wahl des Schriftführers: Vorschlag: Karl, Dieter

Wahlergebnis: Stimmen dafür: 39 dagegen: 0 Enthaltungen: 0

Somit ist Dieter Karl, Rentner, wohnhaft in 81476 München, Zitzelsbergerstr. 4, zum Schriftführer wiedergewählt. Dieter Karl nimmt die Wahl an.

Wahl des Kassenverwalters: Vorschlag: Reynartz, Armin

Wahlergebnis: Stimmen dafür: 37 dagegen: 1 Enthaltungen: 1

Somit ist Arnim Reynartz, Kaufmann, wohnhaft in 82239 Alling, Am Hartholz 4, zum Kassenverwalter gewählt. Arnim Reynartz nimmt die Wahl an.

TOP 6: Wahl der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2016

Die Mitglieder Hugo Schittich und Klaus Uhl stellen sich zur Wahl.

Die Mitglieder stimmen ab: dafür: 39 dagegen: 0 Enthaltung: 0

Damit sind Hugo Schittich und Klaus Uhl die Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2016.

TOP 7: Satzungsänderung: Richtigstellung des Vereinsnamens im Vereinsregister gemäß Satzung

Im Vereinsregister wird der MFC seit etlichen Jahren als "Modellfliegerverein Seefeld-Hochstadt e.V." aufgeführt, in der Satzung als "Modellfliegerclub Seefeld-Hochstadt e.V.".

Die Mitglieder stimmen über eine Änderung im Vereinsregister ab:

Bisher: Modellfliegerverein Seefeld-Hochstadt e.V.

Neu: Modellfliegerclub Seefeld-Hochstadt e.V.

Stimmen für die Änderung: 39 dagegen: 0 Enthaltungen: 0

Somit stimmen die Mitglieder für die Änderung des Vereinsnamens im Vereinsregister.

TOP 8: Allgemeines

Allgemeine Situation Modellflug

Das Bundesverkehrsministerium plant zusätzliche Paragraphen zur Regelung des unbemannten Luftverkehrs. Anlass ist der zunehmende Luftverkehr durch Quadrokopter. Im Gespräch ist eine Höhenbegrenzung von 100m und ein Maximalgewicht von 500g in bewohnten Gebieten. Die Auswirkungen dieser Neureglungen auf unsere Aufstiegsgenehmigung können erst nach der Veröffentlichung des Gesetzes abgeschätzt werden. Die Verbände versuchen die Auswirkungen für die Vereine und deren Mitglieder so gering wie möglich zu halten.

Gemeinnützigkeit

Das Verfahren zu Erteilung der Gemeinnützigkeit ist in der Endphase. Der Bescheid vom Amtsgericht über Eintragung der neuen Satzung ins Vereinsregister fehlt noch. Spenden für den neuen Platz können nach der Erteilung der Gemeinnützigkeit erfolgen.

Bisher sind für 2016, ausser einem Sommerfest, keine Veranstaltungen in Sicht.

Ein Ramadama wird nach Einkehr des Frühlings gesondert bekannt gegeben.

Neue Mitglieder auf Zeit sind:

- Lehnigk, Tim
- Weikert, Jakob

Als neue **Vollmitglieder** sollen zum 04.03.2016 aufgenommen werden:

Rummer, Andreas

Die Mitglieder stimmen ab: Stimmen -dafür: 39 -dagegen: 0 -Enthaltung: 0 Damit ist Andreas Rummer ab sofort Vollmitglied im Verein.

Neureuther, Alexander

Die Mitglieder stimmen ab: Stimmen -dafür: 39 -dagegen: 0 -Enthaltung: 0 Damit ist Alexander Neureuther ab sofort Vollmitglied im Verein.

Kröll, André

Die Mitglieder stimmen ab: Stimmen -dafür: 39 -dagegen: 0 -Enthaltung: 0 Damit ist André Kröll ab sofort Vollmitglied im Verein.

Zolyniak, Boris

Die Mitglieder stimmen ab: Stimmen -dafür: 39 -dagegen: 0 -Enthaltung: 0 Damit ist Boris Zolyniak ab sofort Vollmitglied im Verein.

Schriftführer: Versammlungsleiter

Unterschrift liegt vor Unterschrift liegt vor

(D. Karl) (A. EL-Sawaf)